

そと

通信
総経だより mini
2024
そうけいつうしん

苫小牧総合経済高校
学校通信
R6.04.09
No.01
文責 総務部 木村

春の身だしなみ指導

学期の始まりなどに「身だしなみ指導」を行っています。

髪染めや化粧、爪の長さ、ピアス、制服の改変などさまざまな点で「高校生らしさ」を維持しているかを確認しています。違反している場合には本人と話し合い、元の状態になるよう指導します。

生徒や保護者から「そのくらい、いいのではないか」「フランク校則だ」という声があることは承知しています。

しかしながら、本校は「一般的な十八歳」を育成しているのではなく「ビジネスの世界で活躍できる十八歳」を育成することを目指しています。したがって、「ビジネス」という視点における高校生らしさを保つよう指導しています。

「ご承知の通り、本校生の進路は市内外の企業への就職が七割程度を占め、入学生の多くも、就職を希望しています。そのため、多様な企業の要請に対応できる生徒の育成が本校に課せられた使命です。

昨年度行った企業アンケートによれば、こうした企業の経営陣や人事担当者の方々は、「一定の資格を持った、ビジネスの基礎を身につけた生徒」「一般常識を身につけた、立ち振る舞いが常識的な生徒」を求めています。

そうした企業が求めている高校生像にとって「髪染め」「化粧」は、マインナス要因にかなりません。

若者の人口減少から、売り手市場といわれる現在の就職事情ですが、自分の望んだ進路を達成するためには、利根的な楽しさだけでなくそれな

りの「がまん」や「努力」が必要になると考えられます。

新学期です

ここ数年コロナやオリンピックなど、なんとなく気ぜわしい日々が続いていました。

昨年、新型コロナウイルスがインフルエンザと同等になり、やっと落ち着いた日常にもどってきた気がします。

そんな中での令和六年度がいよいよ始まりました。

新入生はもちろん進級した二年生、三年生が前向きに、できれば上向きに新しい学年を過ごすことができたいと思います。

自転車通学

春になり、雪も解け、自転車に乗ることのできる季節になりました。

本校では北海道の条例に従い「賠償保険の加入」が義務となっています。それに加えて、通学に使う車両には指定の「シールの貼付」をお願いしています。

また、警察からも指導されていることから、ヘルメットの着用も推奨しています。

自転車の運転に対する法律が変わり、罰則なども厳しくなっています。

心躍る春の日差しではありますが、運転の際には落ち着いて、安全に注意を払って欲しいと思います。

行事予定	
4/27	PTA 後援会総会
4/30	振替休業日
5/6	振替休日
5/31	避難訓練①